

こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか 2021

Vol.15

令和3(2021)年 9月 17日

大阪市立成育小学校

校 長 上玉利 恭子

がくこうきゅうぎょう 学校休業

9月に入って学校休業が続き、保護者の皆様にも多くのご心配、ご迷惑をおかけしています。ご理解ご協力ありがとうございます。新型コロナウィルス感染症の広がりのため、保健福祉センターの業務もほんとうに大変な状況なのは、報道でもご存知のとおりです。現在感染が少し落ち着きつつあり、大阪市内の休校も減ってはきていますが、また休校になる可能性もあります。引き続き正しくマスクを着ける、手指の消毒、人ととの距離を取る、不要不急の外出を避けるなどの感染対策をお願いいたします。感染症のための下校についての再調査もご提出よろしくお願ひいたします。



じゅぎょう オンライン授業

学校休業に伴い、1人1台の学習者用端末を使ってのオンライン授業を開始しています(2年生以上)。うまく参加できたでしょうか?先生達にとっても初めての経験ですが、試行錯誤しながら協力をして配信していました。画面に映っていないところでは、学年の先生達がパソコンの操作や出席確認などのサポートで大忙し。職員室でも通信やパソコンのトラブルについて多くのお問い合わせを受けました。なかなか通信環境が安定しない中でうまく参加できなかった方もあり、これからも改善を図っていきたいところです。子ども達は日に日にパソコンの扱いに慣れてきて、びっくりしています。ご家庭でのご支援ご協力ありがとうございます。

今後の学校休業・学級休業に備えて、学習者用端末は、当分の間、ご家庭で充電し、毎日学校へ持ってくるという使い方になります(2年生については先生の指示で持ってきてましょう)。必ずケースに入れて、ランドセルで持ち運んでください。手さげかばんでの移動はNG!です。

マンホール



おおさかし げすいどうじぎょうかいせつ しゅうねん
大阪市が下水道事業開設125周年

きねん こうぼう ふたの
を記念して公募していたマンホール蓋の
さいゆうしゅうさくひん けってい おおさかじょう
最優秀作品が決定しました。大阪城や
なかのしま やけい おおさか めいじよ
中之島の夜景など、大阪の名所がデザイ
しない ぱしょ
ンされています。市内のいろんな場所に
せっち 設置されるようになるといいですね。

きょう きょう
今日のお気にいり

成育小学校



成育小学校ホームページへ!
★メール登録もお願いします。